

Amphibienwanderung 2024

Naturschutzbund NÖ rückt Amphibienschutz an Niederösterreichs Straßen in den Fokus



In Niederösterreich beginnt wieder die alljährliche Amphibienwanderung und damit ruft der Naturschutzbund NÖ zum Amphibienschutz auf. Zahlreiche Freiwillige sind mehrere Wochen lang täglich im Einsatz und tragen Frösche, Kröten und Molche sicher über die Straße. Auch Autofahrerinnen und Autofahrer können zum Amphibienschutz einen Beitrag leisten.

Die Pressemitteilung können Sie hier lesen und herunterladen:

[Amphibienwanderung 2024](#)

